

Acusan a la Marina de ultrajar cadáver

► Dice PGJ de Morelos que personal federal ordenó a los peritos manipular los cuerpos

Héctor Raúl González

CUERNAVACA.- Los peritos del Servicio Médico Forense de la Procuraduría General de Justicia de Morelos sí pusieron los billetes encima del cadáver de Arturo Beltrán Leyva, pero fue obedeciendo las órdenes de los agentes que encabezaron el operativo, aseguró ayer el visitador general de la dependencia, Erwin de las Casas Flores.

Precisó que las órdenes fueron en el sentido de cómo acomodar los cuerpos, entre ellos el de Arturo Beltrán Leyva, y cómo colocar los objetos personales y el

dinero que portaban.

“Instrucciones de cómo poner los cuerpos, en qué posiciones tal vez –eso no lo han esclarecido–, y sobre las evidencias, los objetos que tenían cada uno de los cadáveres –ya ven que en alguno de ellos se lo pusieron sobre el mismo cuerpo–, que eran objetos y dinero”, dijo De las Casas Flores.

Agregó que, cuando los peritos llegaron a levantar el cuerpo del llamado “Jefe de Jefes”, la escena del crimen ya había sido alterada por integrantes de alguna corporación federal.

“De las constancias que obran en el expediente administrativo de algunas declaraciones (de los peritos), refieren que, al momento que llegan los proceptores (auxiliares de los forenses) y los peritos, ya había sido manipulada, alterada, la escena del crimen por

alguien de alguna corporación de nivel federal.

“El personal de la institución ha estado declarando en el sentido de que recibió instrucciones de alguien, pero, como se encontraban cubiertas estas personas de la cara, no los saben identificar. Los proceptores refieren que recibieron instrucciones de otras personas ajenas a nuestra institución, que son los que tenían el mando”, aseguró el funcionario.

Incluso señaló que el cuerpo de Beltrán Leyva y el de sus sicarios fueron arrastrados.

“Se presume que hubo un arrastramiento de los cuerpos hacia los lugares donde ellos cayeron (sic), por lo que comento que fue alterada la escena del crimen. Desconozco quién haya hecho esos arrastramientos y quiénes lo hayan ordenado”, dijo.

